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Fédération Nationale des Pompiers  
du Grand-Duché de Luxembourg 

 

Zentralvorstand vom 23.11.2023 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr in Niederfeulen 
Sitzungsende: 20:30 Uhr 

Vorstand Name Anwesend 
Präsident MAMER Marc X 
Vizepräsident MANNES Christophe X 
Vizepräsident GRISIUS Nico X 
Vizepräsident COLLING Jean X 
Vizepräsident SCHWARTZ Const X 
Generalsekretär HEILES Serge X 
Generalkassierer MARSON Claude X 

 

Delegierter Name Anwesend Ersatz Anwesend 
Norden MELKERT Jos X -  

Osten PEREIRA Alex X DALHEM Reinhold EX 

Zentrum GROHMANN Alain X EVERAD Marc  

Süden MAHÉ Bryan EX PAULUS Joé EX 

GIS vakant  vakant  

JFA HERMES Frank EX -  

Veteranen THOLL Jos EX -  

1) Begrüßung durch den Präsidenten 

Marc Mamer begrüßt die Delegierten zur Sitzung des Monats November.  

2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands 

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 10 Mitgliedern, womit die Versammlung 
beschlussfähig ist. Frank Hermes, Jos Tholl und die Vertreter der Region Süden fehlen 
entschuldigt. 

3) Bestätigung von Esra Lotoll auf dem Posten des Generlakassierers 

Esra Lotoll stellt sich dem Zentralvorstand vor und gibt einen Einblick auf ihre Erfahrungen im 
Finanzwesen. Sie ist ausserdeem Mitglied des CIS Käejeng-Péiteng, des GIS GACO und Mitglied 
der Wettbewerbskommission des Landesfeuerwehrverbands. 

Die Versammlung bestätigt einstimmig Esra Lotoll als neue Generalkassiererin des 
Landesfeuerwehrverbands, sie tritt ihr Amt zum 1. Januar 2024 an und ersetzt Claude Marson. Sie 
wird bis Ende des Jahres an den Versammlungen des Exekutiven Rates und des Zentralvorstand 
teilnehmen. 

Das Sekretariat wird den CGDIS und das Innenministerium über die neue Besetzung im 
Zentralvorstand informieren. 

4) Schriftwechsel 

Serge Heiles informiert, dass 2 Briefe eingegangen sind. 

Die Gemeinde Esch/Sauer hat den Mietvertrag für die Halle in Heiderscheid einseitig zum 1. März 
2024 gekündigt, weil sie die Halle selber brauchen. Der Regionalverband Norden und die 
Mannschaft des Feuerwehrmuseums nutzen momentan das Gebäude. 
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Der Verein „Frënn vum Pompjeesmusée an der Géitz“ bittet in einem Schreiben um einen 
dringenden Termin mit dem Exekutiven Rat, es geht um die Halle in Heiderscheid die ab März 
nächsten Jahres gekündigt wird und um das festgehaltene Budget, das durch die 
Preissteigerungen der letzten Monate nicht mehr ausreichend ist um die Unkosten zu decken. 

Der Verband hat dem neuen Innenminister Léon Gloden einen Brief geschrieben um ihm zu 
gratulieren und gleichzeitig auch einen Termin gefragt um bei ihm mit dem Exekutiven Rat, 
zusammen mit einem Vertreter der Jugend und der Veteranen, vorstellig zu werden. 

5) Bericht der Jugendfeuerwehr 

Nico Grisius informiert, dass letzten Freitag 17.11. die Jugendfeuerwehr den ersten Scheck ihrer 
Aktion „Kanner hëllefen Kanner“  in Höhe von 5.300 € an die „Fondation Kannerschlass“ überreicht 
hat. „SOS Kannerduerf“ wird zu einem späteren Zeitpunkt ein zweiter Scheck überreicht, leider 
hatten sie an diesem Tag ihre Personalfeier. 

Der Jugendausschuss geht folgenden Samstag die 3 Mannschaften, die für den CTIF Wettbewerb 
2024 in Italien trainieren, unter die Lupe nehmen. 

Der Jugendausschuss geht zusammen mit der DPV, DMS und dem INFS in die Regionen um den 
Jugendleitern Informationen zu geben und um auf ihre Fragen einzugehen. Man war bereits in der 
Region Norden unterwegs und wird in den kommenden Wochen in die anderen Regionen gehen. 

6) Bericht der Veteranen 

Nico Grisius informiert, dass die „Journée 2024“ am 4. Juli im Ösling stattfinden wird, die 
Organisation geht mit großen Schritten voran. 

7) Situation Lager in Marnach 

Der Exekutive Rat war heute in Marnach um das Materiallager zu begutachten und mit der 
Mannschaft vor Ort zu diskutieren. 

Die Halle ist in einem guten Zustand, die Fahrzeuge sind leicht zugänglich und das Material ist 
trocken untergebracht. Das Gebäude ist wie eine Ausstellung aufgebaut, jedoch darf es, wegen 
der massiven Sicherheitsmängel, nicht der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden. 

Der Exekutive Rat hat dem Verantwortlichen Raymond Brausch einen Brief überreicht, indem ihm 
nochmal darauf aufmerksam gemacht wird, dass das Gebäude kein Museum ist. Der 
Landesfeuerwehrverband mietet das Gebäude vom Staat, mit dem Zweck historisches Material 
unterzubringen, und der Zentralvorstand ist damit vor dem Gesetz für alle Vorkommnisse vor Ort 
verantwortlich. Alle privaten Besuche und Anschaffungen müssen über den Exekutiven Rat 
angefragt werden. 

Es wird ihnen auch geraten enger mit dem Feuerwehrmuseum in Wiltz zusammenzuarbeiten um 
Ausstellungsstücke der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.  

8) Versammlung neues ASBL-Gesetz 

Der Landesfeuerwehrverband möchte Anfang 2024 eine Versammlung für seine Mitglieder 
organisieren um sie über das neue ASBL-Gesetz zu informieren und auf ihre Fragen einzugehen. 

Esra Lotoll soll sich zusammen mit den Kassenrevisoren tun um eine Präsentation vorzubereiten. 
Ein genaues Datum wird zu einem späteren Datum beschlossen werden. 

9) Berichte des Exekutiven Rates 

Generalversammlung des Lfv Saarland 

Const Schwartz informiert den Vorstand über die Generalversammlung des Lfv Rheinland-Pfalz, 
er übermittelt den Dank ihres Präsidenten Manfred Rippel für die gute Zusammenarbeit in 2023. 
Auch der Präsident des Dfv Karl-Heinz Banse nahm an der Veranstaltung teil, er bestätigte, dass 
die Feuerwehrolympiade des CTIF 2026 in Berlin stattfinden wird.  
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Bericht Mortagua (P) 

Serge Heiles ist nach Mortagua (P) geflogen um an den Feierlichkeiten zum 100 jährigen Jubiläum 
der Feuerwehr teilzunehmen, er berichtet über die Ereignisse vor Ort. 

Bericht CTIF HAZMAT Meeting 

Serge Heiles ist zusammen mit Frank Wagner vom CGDIS zur HAZMAT-Kommissionssitzung 
nach Frankfurt gefahren. 

Er legt der Versammlung Bericht über die Versammlung ab. 

Bericht Verwaltungsrat CGDIS 

Marc Mamer informiert die Delegierten über die Sitzung des Verwaltungsrats des CGDIS vom 
23.11.2023. 

Interessierte können die Berichte des Verwaltungsrats des CGDIS unter 
https://112.public.lu/fr/organisation/CA/rapportssuccins.html einsehen. 

10) Berichte und Fragen der Delegierten 

Keine weiteren Berichte und Fragen seitens der Delegierten. 

11) Verschiedenes 

Reform 

Am 7. Dezember findet im CNIS die Versammlung der Arbeitsgruppen zur Reform des 
Landesfeuerwehrverbands statt. 

Abschlussessen des Landesfeuerwehrverbands und der Jugend 

Patrick Muller bittet die Delegierten, die sich noch angemeldet haben, ihm mitzuteilen ob sie an der 
Veranstaltung teilnehmen werden. 

Kalender Feuerwehrzeitung 

Patrick Muller informiert die Delegierten, dass sie die Daten ihrer Veranstaltungen an ihn senden 
sollen um sie in den Kalender der Zeitung zu setzen. 

Marc Mamer übernimmt das Vorwort für die letzte Ausgabe. 
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